



Los pianistas, Omar e Ivanna Gutiérrez.

Magno concierto “El arte del piano”

POR ANTONIETA VALENZUELA
FOTOS POR VÍCTOR VIDAL

ENSENADA.- Grupo Reto A.C. se fundó en nuestra ciudad en 1996 con el propósito de apoyar a mujeres con cáncer, mediante actividades gratuitas como terapias, talleres y otros cursos que logran su recuperación física y emocional. Con el motivo de reunir fondos para continuar con la realización de sus actividades, en días pasados se celebró la primera edición del Magno Concierto “El Arte del Piano” en el que se contó con la participación de los músicos ensenadenses, Omar e Ivanna Gutiérrez, quienes se acercaron a la agrupación con la intención de participar con fines altruistas.

En CEARTE, en punto de las 20:00 horas se dieron cita alrededor de 150 personas para apoyar a la buena causa. Durante las dos horas que duró el concierto, los jóvenes tocaron a dueto y a dúo de dos pianos, piezas clásicas de piano de Liszt, Shostakovich, Rachmaninov, entre otros, en una velada musical muy agradable en la que también promocionaron su nueva producción discográfica.

La presidenta de Grupo Reto de Ensenada, A.C., Laura Arvide Jiménez, comentó para periódico El Mexicano que el próximo 18 de octubre del año en curso celebrarán el 18 aniversario de la agrupación altruista con un desayuno, y para ese mismo mes se tiene planificado el VIII Paseo Atlético Familiar “Paso a paso contra el cáncer”.



María Reyna Becerra y Héctor Barrios.



Efrén Ortiz, Silvia Núñez y Patricia Rodríguez.



Taylor Podesta y Courtney Holt.



Esther Ruiz y Alma Moreno.



Cynthia Torres, Adriana Guzman y Arely Guzmán.